

Entrega gobierno argentino más de 600 000 tarjetas alimentarias



Buenos Aires, 24 feb (RHC) El Gobierno argentino, distribuyó más de 600 000 tarjetas alimentarias para dar ayuda económica a sectores de bajos ingresos para garantizar el acceso a la canasta básica de alimentos.

Las tarjetas únicamente pueden ser usadas para la compra de alimentos, no permite extraer dinero de cajeros automáticos ni la compra de bebidas alcohólicas.

La iniciativa está enmarcada en Plan Argentina contra el Hambre, una propuesta impulsada por el presidente Alberto Fernández, quien asumió el cargo el 10 de diciembre.

El ministro de Desarrollo Social de Argentina, Daniel Arroyo, explicó que los beneficiarios de la tarjeta son las madres con hijos menores de 6 años, las mujeres a partir del tercer mes de embarazo y las personas con discapacidad que reciben asignaciones estatales de ayuda, con montos que varían entre 64 a 95 dólares.

Mientras el ministro argentino de Economía, Martín Guzmán, partió a Washington para varios encuentros con miembros del Fondo Monetario Internacional (FMI), en busca de un acuerdo que salde la deuda contraída con ese organismo en 2018.

Guzmán viajó al norteamericano país tras su participación en la cumbre del G20 en Arabia Saudita, donde paralelamente tuvo reuniones con la directora del Fondo, Kristalina Georgieva, y con el secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steven Mnuchin.

El titular de la cartera espera llegar a consensos de cara a reestructurar los pasivos del país con el FMI, consistentes en 44 mil millones de dólares.

Según adelantó la agencia Télam, además de su visita a Washington, Guzmán se trasladará el martes a Nueva York para mantener un encuentro estratégico en busca de llegar al mejor acuerdo posible que permita solventar el monto pendiente.

Se espera que durante sus reuniones, el ministro más joven del presidente Alberto Fernández se reúna con los más altos directivos del Fondo, además del encargado de Argentina, Luis Cubeddu, y la vicedirectora del Hemisferio Occidental, Julie Kozack, quienes la semana pasada estuvieron en Buenos Aires.

Guzmán llegará con buen paso a Estados Unidos tras el encuentro con Georgieva y el comunicado emitido posteriormente el sábado último por ese organismo, donde su titular refirió que fue 'otro intercambio fructífero sobre los desafíos del país y el camino a seguir para garantizar un crecimiento más sostenible e inclusivo para Argentina'.

'Como dije desde el principio, nuestro compromiso y enfoque están con Argentina y su población. Queremos ver que la economía se recupere de manera duradera, que se reduzca la pobreza y que las argentinas y los argentinos prosperen', resaltó la Alta Directiva del Fondo.

Las autoridades argentinas buscan llegar a un trato para la revisión del Artículo IV y la discusión de un nuevo programa que sustituya el acuerdo stand by vigente, contraído durante el gobierno del expresidente Mauricio Macri.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215263-entrega-gobierno-argentino-mas-de-600-000-tarjetas-alimentarias>



Radio Habana Cuba